

Se celebra en Les Franqueses el Espai Imagina 2013

Les Franqueses Imagina (LFI) celebrará este sábado, día 15, el Espai Imagina 2013, su fiesta anual. El Espai Imagina, que tendrá lugar en la plaza del Ayuntamiento, contará con un espacio de entidades locales, otro de debate, un tercero de carácter lúdico y una zona de restauración. En el espacio de debate en esta ocasión se tratará la cuestión de la transparencia en las administraciones. En la presentación del Espai Imagina 2013, Èlia Montagut y Josep Flores se quejaron de las "dificultades y zancadillas" que les ha puesto el gobierno municipal al no cederles las infraestructuras necesarias para celebrar la fiesta. Este año el Ayuntamiento únicamente cede los contenedores de basura por lo que el resto de cuestiones necesarias han tenido que ser asumidas por la propia formación política.

Montse Tura deja la presidencia de honor del PSC de Mollet

La ex alcaldesa de Mollet y ex consellera de Interior y de Justicia de la Generalidad, **Montserrat Tura**, ha dado un paso más en su camino de distanciamiento de la actual línea del PSC y ha dejado la presidencia de la agrupación local del PSC en Mollet. Así lo anunció ayer lunes por la noche en Twitter: "He renunciado a la presidencia de la Agrupación Socialista de Mollet. Estoy convencida de que lo tenía que hacer pero el convencimiento no me consuela". Tura es miembro del partido desde 1979. Tura fue alcaldesa del municipio entre 1987 y 2003, cuando dejó la alcaldía para formar parte del gobierno de **Pasqual Maragall** como consejera de Interior, y posteriormente con **José Montilla** fue responsable de Justicia del Gobierno catalán. Ostentaba desde 2004 el cargo honorífico y no ejecutivo dentro de la agrupación. El primer secretario del PSC en Mollet es **José Garzón**, primer teniente de alcalde del gobierno de **Josep Monràs**. Tura se reincorporó hace unos meses a su trabajo en el Hospital de Palamós, donde ejerce como adjunta a la dirección y se encarga de las cuestiones relativas a la comunicación por lo que es frecuente su presencia en los medios en esta nueva función.

Mollet no quiere una estación de segunda



La estación no ha sido reformada en los últimos años.

XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN | Mollet del Vallès no quiere tener una estación de tren de segunda categoría. Por eso el alcalde de la ciudad, **Josep Monràs**, ha exigido a Renfe que subsane las "graves deficiencias" en la estación de Mollet-Sant Fost. La lista de deficiencias es larga: detalla disfunciones de las máquinas expendedoras de billetes, falta de WC públicos y el cierre de la estación durante los días festivos y otras más graves como deficiencias en la accesibilidad que ponen en peligro a los usuarios de la línea. Un servicio propio de un apeadero.

Josep Monràs ha dirigido una carta al director de Cercanías de Renfe en Cataluña, **Miguel Pérez**, en que pone de manifiesto el malestar del Ayuntamiento

y de los vecinos por las numerosas deficiencias en la Estación de Francia. El alcalde reclama soluciones a Renfe para mejorar las graves deficiencias que considera "inexplicables e injustificables" en una estación de

importancia de esta, de un municipio de más de 52.000 habitantes y en una línea de Cercanías muy transitada por la cual pasan tres líneas (R 2, R 2 norte y R8).

Monràs reclama una solución al hecho que la estación no cuente con lavabos públicos más allá de los que tiene el bar, el cual lleva semanas cerrado, dejando a los usuarios sin este servicio. Otra queja recurrente entre los usuarios es que, desde este mes de mayo, no hay servicio de taquillas y las máquinas

expendedoras de billetes no devuelven cambio, hecho que hace muy difícil comprar un billete y comporta un grave malestar entre los usuarios. Otra deficiencia grave que denuncia el alcalde de Mollet es que los días festivos el edificio de la estación permanece cerrado y, por lo tanto, no se pueden comprar ni validar los billetes desde el andén de Barcelona.

Otro paquete de quejas recurrentes que el Ayuntamiento ya ha trasladado a los responsables de Renfe en numerosas ocasiones y de las que se ha hecho caso omiso, hace referencia a la carencia de accesibilidad para acceder a la vía de Granollers y los graves peligros de seguridad que esto comporta, puesto que la única forma de acceso es atravesar las vías.

Por todo, el alcalde de Mollet, Josep Monràs, pide con urgencia soluciones a los problemas concretos al servicio deficiente y a los problemas de seguridad que tiene esta estación.

SERVICIO

La estación que da servicio a la ciudad, cierra los fines de semana y ofrece un servicio de apeadero

L'Associació Waldorf La Garriga se desmarca de un grupo que quiere gestionar La Font del Rieral

La entidad Associació Waldorf La Garriga, que gestiona en esta localidad el Espai Infantil La Llum, se ha desvinculado del grupo denominado Mare Terra que negocia con el Ayuntamiento de Santa Eulàlia de Ronçana para gestionar la guardería La Font del Rieral, actualmente cerrada. La entidad explica que

la posibilidad de gestionar este equipamiento cerrado el curso pasado por el Ayuntamiento se planteó en la asamblea de la entidad, pero nunca llegó a adoptarse una decisión en este sentido, pese a que se creó

una comisión de padres para trabajar en esta cuestión. La razón de que no se adoptara ninguna decisión, explican, es porque en el seno de la asamblea de padres había posturas diferentes. La mayoritaria era que antes de poner en marcha cualquier iniciativa "era necesario respetar el proceso de las personas que habían comenzado allí un proyecto y se encontraban en un proceso difícil y de cambio. En ningún caso iniciar allí un proyecto sin establecer un puente de colaboración y de apoyo a las familias y maestros de La Font del Rieral". La asociación Waldorf explica que las personas que se han constituido con el nombre de Mare Nostrum "nunca han actuado con el apoyo de la asamblea que nos representa, no hay vínculo legal y según nuestro sentir las actuaciones y hechos no tienen nuestro consentimiento". El pasado 1 de junio, por otra parte, los padres de La Font del Rieral intentaron adecentar los jardines y patios del equipamiento que, a su criterio, están abandonados. La policía local impidió dicha acción. El Ayuntamiento de Santa Eulàlia, ante los rumores de privatización de la escuela, ha señalado que no puede negociar nada en este sentido sin contar con el permiso de Ensenyament.

